



こまくさ

令和4年
10月17日(月)
No.25

《教育目標》 ~夢に向かって やさしく! かしく! たくましく!~

校内マラソン大会 ~最後まで走り抜いた満足感~

10月4日(火)の午前中、校内マラソン大会を実施しました。小雨が降るあいにくの天気となってしまいましたが、走っている選手たちからは「雨が気持ちいい」「走っていて暑かったからちょうどよかった」などの声が聞こえてきました。2週間ほど前から練習をがんばっていた児童は少しでも順位を上げる、自分の最高のタイムを出すなど、それぞれ目標をもって臨みました。

小雨が降っていましたが、開会式・閉会式は体育館で行いました。開会式では、「苦しい競技ですが、最後まであきらめず、それぞれの目標に向かって挑戦してほしい」と話しました。各学年とも、その言葉にこたえてくれるかのように、ゴールまで自分の力を精一杯出して走ってくれたと感じました。

◆令和4年度 校内マラソン大会 結果

学年	性別	第1位	第2位	第3位
1年	男子	N.C	K.R	F.T
	女子	A.K	S.Y	C.S
2年	男子	T.R	C.K	Y.T
	女子	M.N	S.S	M.K
3年	男子	T.O	H.Y	S.T
	女子	S.Y	K.K	T.M
4年	男子	S.H	M.Y	K.H
	女子	T.Y	F.M	C.A
5年	男子	K.F	S.F	M.Z
	女子	T.M	C.S	T.R
6年	男子	H.A	T.T	S.R
	女子	C.M	T.M	T.M



1年生の入賞者



2年生の入賞者



3年生の入賞者



4年生の入賞者



5年生の入賞者



6年生の入賞者

◆令和4年度 校内マラソン大会「もう一つの金メダル」受賞者

学年	氏名	学年	氏名	学年	氏名
1年	H.K	2年	T.R	3年	K.I
	T.H		T.M		T.H
4年	H.T	5年	S.T	6年	K.S
	S.T		T.M		S.M



「もう一つの金メダル」受賞のみなさん

もう一つの金メダルは日頃からの練習をよくがんばっていた人や、タイムを大きく縮めたなど顕著な活躍が認められた人に授与されま



1年生



2年生



K開
誓を
・S
会式
しま
さん
は、
が、
選
六
手
宣
の



3年生



4年生



5年生

6年生

※裏面に続く

【小学校最後のマラソン大会を振り返りすばらしい感想を書してくれた二人を紹介します。】

小学校生活最後のマラソン大会で感じたことは2つあります。
 1つ目は、雨で実施したことについてです。雨予定でなくなると思っていたけど結局やることになって「えーっ」と思ったけど、やってみると意外と雨が気持ちよくて、雨でよかったかと思いました。
 2つ目は、タイムがとても縮んだことです。練習の時は5分16秒だったけど、本番では4分55秒で、21秒も速くなって自分でもとってびっくりしました。でも、タイムは速くなったのに、順位は下がってしまいました。
 マラソンが終わったときに、とっても爽快感がすごかったので、やってよかったと思いました。
 6年 S.M

小学校生活最後のマラソンで、感じたことは2つあります。
 1つ目は、雨の中走ったことについてです。最初は、「はあ?! こんな中走ったら風邪ひくでしょうが!」と思っていました。でも、マラソンをしていると夢中で雨なんて気にしてなかったので大丈夫でよかったです。
 2つ目は、初めてメダルを取れたことでした。心凜さんとほぼ同時にゴールしたけど、私が銅メダルをとれてとってもうれしかったです。
 このマラソンは小学校最後でした。休んでいる人が走れなくて少し残念でしたが、参加した20人全員が走りきれてとってもうれしかったです。
 6年 T.M

2年生 フィールドワーク

～生活科学習 内陸線の旅～



松葉駅で電車を待つ2年生



くまぐま園に到着



餌やり体験をする子どもたち



マタギ資料館の見学の様子

10月5日(水)、2年生は内陸線を利用して北秋田市に出かけました。今回のフィールドワークは、安全に気を付けて施設を利用すること、公共施設の利用の仕方、また公共施設はみんなで使うものがある、それを支えてくれる人などがたくさんいることに気付くことなどを目的に行いました。その他物関心をもち、親しみをもつことができるようになることもねらいの1つとしています。
 2年生は、学校からバスに乗り、内陸線松葉駅まで移動しました。そこから列車の旅になります。普段なかなか乗らない電車の旅、また沿線の自然や田んぼアートなどを楽しみながら阿仁マタギ駅まで行きました。その後は、くまぐま園の見学、打当温泉内にあるマタギ資料館の見学をし、また内陸線に乗って帰ってきました。

わたしは、くまぐま園に行きました。えさをあげられなくまもいました。そのおりの中でひぐまがなみだをながしていました。わたしはかわいそうだなと思いました。そのひぐまは草だけたべてくま用のえさがたべれていなかったの、いっぱいたべていっぱい大きくなってほしいです。そのおりのひぐまは、えさがほしくて、手をパッチンパッチンとならしていました。(K.S)

ぼくは内陸線を使ってフィールドワークに行きました。内陸線の中には秋田犬のしゃんがいました。いすの犬のもようもおもしろかったです。田んぼアートもありました。でもかられていました。かかしもありました。いろんなけしきが見えて楽しかったです。(Y.T)

あいさつ運動実施

10月3日(月)の朝、「おはようございます」と元気な声が校庭に響いていました。この日は、小中合同あいさつ運動の日でした。毎月始めに、田沢湖防犯巡回隊の方々が、あいさつ運動に立って来ていました。本校児童会でもあいさつ日本一の学校を目指して運動しようということで、生保内中生徒会と生保内小児童会が連携をし、9月から合同であいさつ運動を実施しています。毎月始めに行う予定でしたが、9月は小学校だけで行い、今回2回目と一緒に活動することができました。10月3日は生保内中学校の2年生が小学校に来てくれて、校門と自転車置き場付近で明るいあいさつを交わってくれました。中学生が小学校に来てあいさつをしてくれる様子を見た本校児童は、「どうして中学生がいるの?」と少し戸惑いながらも、元気にあいさつをしていました。次回は、11月1日(火)に中学校3年生が来て行う予定です。



中学校2年生があいさつ運動に来てくれました



防犯巡回隊の方々と小・中学生と一緒にあいさつ運動